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Fraqe

Hält die Bundesregierung in Anbetracht der Straftaten, welche im ARD-Panoramabeitrag

,,Nazi-Schulungen für Kinder - Bundesregierung schaut tatenlos zu" vom 27.03.2008

angesprochen wurden, ein Verbot des Vereins ,,Heimattreue Deutsche Jugend e.V." für

angebracht und wie begründet sie ihre Auffassung?

Antwort

Die Bundesregierung nimmt zu Fragen der möglichen Begründetheit von Vereinsverboten
grundsätzlich nicht öffentlich Stellung.


